

De violents combats opposent armée régulière et fédéralistes dans l'est de l'Ukraine



Kiev, 24 juillet (RHC-AFP-TASS)- En Ukraine, les combats entre l'armée régulière et les milices fédéralistes ont fait rage, aujourd'hui, à proximité des lieux du crash de l'avion de Malaysia Airlines, dans la République de Donetsk.

Les affrontements ont été particulièrement violents dans les environs des communes de Marinovka et Dubrovka et ont causé de nombreuses pertes, a indiqué le rapport du ministre de la Défense de la République de Donetsk, Igor Strelkov. Les forces fédéralistes ont perdu 4 chars de combat et un véhicule de transport de troupes BTR. Igor Strelkov a assuré que les pertes de l'armée ukrainienne sont supérieures : « L'ennemi a perdu beaucoup d'effectifs. C'est le bataillon Azov de la Garde Nationale qui a accusé les plus lourdes pertes. L'ennemi est démoralisé » a-t-il assuré.

Les médias locaux indiquent que la ville de Lougansk, a vécu une journée calme en apparence, après l'arrêt des tirs de mortier et d'artillerie.

Les forces gouvernementales ont volontairement déconnecté le réseau d'électricité de la centrale thermoélectrique, la région est donc sans électricité depuis plus de 24 heures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/29366-de-violents-combats-opposant-armee-reguliere-et-federalistes-dans-lest-de-lukraine>



Radio Habana Cuba